
MUNICIPALIDAD DE QUILLON 
    SECRETARIA MUNICIPAL 
 
 

ACTA DE CONCEJO ORDINARIA Nº 05/08 
 
 

En Quillón a 4 días del mes de Febrero de 2008 y siendo las 16:15 hrs., se da inicio a 
la sesión ordinaria de Concejo Municipal, acordada por los Sres. Concejales. 
 
 
CONCEJALES ASISTENTES 
 

• Sr. Gabriel Navarrete Anabalón 
• Sr. Jorge Muñoz Álvarez 
• Sr. Marcelo Pérez Salazar 
• Sr. Domingo Sagredo Vidal 
• Sr. Carlos Iturra Valenzuela 
• Sr. Jaime Guzmán Nova 

 
 
Preside la sesión el Sr. Gabriel Navarrete Anabalón, Concejal, y cuenta con la presencia 
del Sr. Mauricio Rojas R. Alcalde (S), actúa como Ministro de Fe, el Sr.   Secretario Municipal 
(S), Don Jorge Aguilera Fierro. 
 
Comprobada la existencia de quórum, se da a conocer la Tabla a tratar: 
 

 
• CORRESPONDENCIA 
• CUENTA DEL SR. PRESIDENTE 
• ASUNTOS PENDIENTES 
•  ASUNTOS NUEVOS  
• ASUNTOS VARIOS E INCIDENTES 

 
 
APROBACIÓN ACTA Nº 04: 
 
No se da lectura al acta nº 04 por haberse llevado a efecto el día de hoy 
 
  
 
CORRESPONDENCIA RECIBIDA: 
 
No hay.  
 
CORRESPONDENCIA DESPACHADA: 
 
No hay 
 
CUENTA DEL PRESIDENTE: 
 
NO HAY 



 2

 
 
 
ASUNTOS NUEVOS: 
 
El Sr. Sagredo se refiere nuevamente al problema que existe al lado sur de la Parroquia de 
Quillón por calle Carrera, en lo que se refiere a pilares sobresalientes los que se usan como 
servicios higiénicos entre otras cosas. Se verá el problema y se tratará de solucionar con la 
D.O.M. 
Se refiere a la habilitación de calle 18 de Septiembre con O”higgins, con motivo de 
habilitar la calle 18 de Septiembre con tránsito en ambos sentidos entre Cayumanqui y 
O”higgins. El Sr. Alcalde (S) dice que este proyecto será incluido en la licitación de los 
paraderos. 
En cuanto a la modificación de las entradas al supermercado Keymarket, se verá en un 
futuro cercano. 
El Sr. Muñoz se refiere al tránsito de calle A. Prat entre Carmen y J. Paulino Flores, el cual 
podría quedar en ambos sentidos mientras no se pavimente calle Carmen y J. Sepúlveda 
y los alumnos estén en vacaciones. 
También se refiere ver la posibilidad de cambiar el sentido del tránsito para llegar a la 
Plaza de Armas de los vehículos que transitan de Sur a Norte por calle 18 de Septiembre, 
por calle J. Paulino Flores y San Martín. 
Por ultimo se refiere a la Feria Agroturística, diciendo que hubo apoyo del Municipio, pero 
se podría mejorar la parte del show, como también un número final al cierre de la 
actividad.  
El Sr. Sagredo dice que el inicio del funcionamiento de la feria debiera ser en la mañana y 
la inauguración en la tarde. 
El Sr. Navarrete se refiere a un llamado que habría recibido por parte de un funcionario 
municipal, donde le manifestaron que una persona de la Empresa Copelec andaba 
repartiendo propaganda de dicha casa comercial. Manifiesta que dicho funcionario 
debiera informarse sobre la cooperación que dicha casa comercial ha hecho a dicha 
feria. 
También se refiere a que habría recibido algunas quejas sobre la calidad de los productos 
que allí se expenden. Dice que se debiera hacer un control de calidad a los productos 
que allí se venden. 
El Sr. Muñoz dice que habría que esperar el informe final que hará la ODEL, para formarse 
una idea clara del funcionamiento de la feria. 
Consulta sobre el problema que habría con los contratos con los funcionarios de los 
Prodesal. El Sr. Alcalde (S) dice que hay un problema contractual entre el Municipio y los 
funcionarios del Prodesal, que se solucionará con una reunión que sostendrá con el jefe 
de INDAP para ver el problema. 
El Sr. Muñoz se refiere a la actividad del 14 del presente. El Sr. Alcalde (S) dice que dicha 
actividad se llevará a efecto en el recinto carnaval y para lo cual cuenta con el 
financiamiento correspondiente. 
Por último se refiere a un caso social que existe en la Población San Francisco, que aqueja 
a dos niñitos que están viviendo en una situación inhumana. 
 Se averiguará la situación con la Dideco. 
El Sr. Pérez se refiere a la actividad que está desarrollando el Cuerpo de Bomberos de 
Quillón, en la laguna Avendaño. Propone que venga un integrante de dicha institución 
para que informe sobre el tema (25/02/2008). 
El Sr. Navarrete consulta sobre la situación del terreno de propiedad del Serviu. Se 
responde que este se habría entregado al Sr. Juan Mondaca. 
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El Sr. Iturra también se refiere al tema de la Laguna Avendaño y dice que junto con el 
informe que se haga con respecto a la actuación del verano, se debiera solicitar un 
informe financiero. 
Expresa su molestia por el comentario hecho por un funcionario municipal, respecto a la 
promotora de la casa comercial Copelec, que participó en la Feria Agroturística del año 
2008. 
Se refiere a la reducción de energía que hubo en un sector alejado en la Feria 
Agroturística, situación que se solucionará el próximo año. 
También dice que hubo buena disposición de los funcionarios que participaron en dicha 
feria. 
Se refiere a la delicada situación de salud, por la que esta atravesando la señora Ester 
Carrasco, ya que cuenta con 92 años de edad y su situación económica no es de las 
mejores. Dice que se podría hacer un bingo para ir en ayuda de esta señora. 
Por último se refiere a una carta de un comité de vivienda, solicitando las Fichas de 
Protección Social, para postular a proyectos. El Sr. Rojas dice que en el mes de Marzo se 
hará un trabajo especial para otorgar estas fichas, las que se harán por orden prioritario. 
El Sr. Navarrete consulta sobre la Empresa de Mantención del Alumbrado Público. 
Se le responde que el sábado 09 del presente, vienen a efectuar la mantención que 
corresponde. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 17:30 hrs.  
 
 
Para constancia firman: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 MAURICIO ROJAS ROMÁN 

                      ALCALDE (S) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

               JORGE AGUILERA FIERRO 
                SECRETARIO MUNICIPAL (S) 

            MINISTRO DE FÉ 


